



## Rahasia Kesempurnaan Glowing Jerry Yan di Usia 47 Tahun: Cara Tetap Memesona Saat Tua

### Description

Jerry Yan Tetap Memiliki Pesona Meskipun Usia Sudah Hampir 50 Tahun

Bintang drama Meteor Garden, Jerry Yan, menjadi salah satu bukti bahwa usia hanya sebatas angka belaka. Dengan usianya yang sudah mencapai 47 tahun, pesonanya justru semakin menarik perhatian publik.

Penampilan Necis di Acara Merek Perhiasan

Dalam sebuah video yang diunggah ulang dari Weibo, media sosial serupa X di China, Jerry Yan terlihat tampil necis dengan setelan jas saat menghadiri acara merek perhiasan Tiffany & Co. di Hangzhou, China, pada 26 Januari 2024. Yan pun melengkapi penampilannya dengan berbagai aksesoris perhiasan seperti cincin, gelang, kalung, dan bros.

Respon Netizen di Media Sosial

Video yang diunggah ulang tersebut mencatat hampir tiga juta penayangan dan mengundang berbagai komentar dari netizen. Banyak dari mereka yang kagum melihat Jerry Yan yang terus terlihat muda di usia hampir 50 tahun. Beberapa komentar warganet antara lain: "Pas Jerry Yan umur 25, aku juga 25. Sekarang aku 46, dia kataknya tetap 25 (tahun)" dan "Makin tua malah makin jadi pesonanya. Ini dia vampir bukan sih?".

Komentar lainnya juga menyebutkan bahwa Jerry Yan mirip dengan beberapa aktor Korea seperti Lee Min Ho dan Lee Dong Wook. Hal ini menunjukkan bahwa keberadaan Jerry Yan terus mendapat perhatian publik meskipun telah lama memulai karirnya di dunia hiburan.

Kesan Jerry Yan yang Awet Muda

Tingkah laku dan penampilan Jerry Yan di usia 47 tahun yang terus terlihat muda tentu saja menjadi inspirasi bagi banyak orang. Hal ini membuktikan bahwa usia sebenarnya bukanlah penghalang untuk tetap menjaga penampilan dan pesona. Dengan semangat dan perawatan yang tepat, siapa pun dapat

tetap tampil menarik di usia berapapun.

## Ringkasan

Bintang drama Meteor Garden, Jerry Yan, terus mengesankan penggemar dengan penampilannya yang awet muda di usia 47 tahun. Sebuah video di TikTok menampilkan Yan tampil necis dalam acara merek perhiasan di China. Rekaman ini telah menarik perhatian jutaan penonton dan memicu berbagai komentar yang kagum dan lucu dari warganet. Ada yang membandingkannya dengan aktor Korea dan menganggapnya sebagai vampir. Bagaimana pendapatmu tentang penampilan Jerry Yan yang terus muda ini? Apakah kamu juga menganggapnya awet muda atau ada pendapat lain? Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark